

Super

3

令和4年4月7日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

はじめまして、校長の田村聡です。学校だより、学年・学級だよりとは別に不定期ですが、私も校長だよりとして、HPに掲載していきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

さて、タイトルを何にしようか考えました。3・頭に浮かぶのは「ルパン三世」、もう知らない方も多いでしょうが、「トリオで変身、トリプルファイター」、もっと知らないでしょうが「ワンダースリー」白黒画面、今はモノクロというのでしょうか。

3人組だと、自分が大好きな「ダチョウ倶楽部」、そのギャグに「ムッシュ…」というのがある、「おお、そういえば、スパースリーというマンガアニメがあったな」と思い出しました。ギャグをちりばめながら世界のために活躍をする諜報部員、といった設定でした。

三小でひっそりと諜報活動をするわけではないですが、肩の力を抜いて子どもたちと学校生活を充実させていきたいと考えています。時間がある方はYouTubeで検索してみてください。

この1年、第三小学校では『凡事徹底』当たり前のことを当たり前に行えることを目指していきます。そううちのひとつ、『脚下照顧』靴をそろえるところから始めます。

今朝は、6年生が1年生に靴をそろえてしまう方法を教えてくれたようです。昨日の始業式で話した「6年生は、明日1年生に靴のしまい方を教えてあげてください」を忘れずにいてくれて、とてもうれしい朝でした。



1年生が先生から「靴箱の使い方を教えます」「あれ、みんなきれいにそろえて、しまえていますね」

「だって、6年生が教えてくれたよ」と、会話をしていました。



校庭、さくら、子どもたち、期待感あふれる4月、新学期が始まりました。

やはり、立川市立第三小学校には子どもたちの笑顔と歓声がいちばん似合います。